

**Motion du 29 novembre 2006 de MM. Pierre Maudet, Guy Dossan, Alexis Barbey, Mmes Nathalie Fontanet et Alexandra Rys: «Pérennisons le siège mondial de l'OMC à Genève».**

(acceptée par le Conseil municipal lors de la séance du 23 avril 2007)

*MOTION*

Considérant:

- que l'Organisation mondiale du commerce (OMC) est installée à Genève depuis sa création, en 1995;
- qu'elle contribue beaucoup au rayonnement international de Genève à l'étranger ainsi qu'à l'activité économique locale;
- que, actuellement à l'étroit dans le Centre William-Rappard, cette organisation internationale a récemment déclaré chercher un nouvel espace sur territoire genevois pour y construire un nouveau siège mondial sur un site unique;
- que le départ de l'OMC de son emplacement actuel permettrait à la collectivité de récupérer des surfaces à destination du public, au bord du lac,

le Conseil municipal invite le Conseil administratif à collaborer activement avec la Confédération et le Conseil d'Etat dans le cadre de la recherche d'espaces susceptibles de pouvoir accueillir le futur nouveau siège mondial de l'Organisation mondiale du commerce, notamment sur le territoire de la Ville de Genève.